
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
32. Sitzung der Stadtvertretung Usedom  

vom 12.07.2023 

 
Top 6 Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger 
 
 
Frau Nadler hat sich über die neue Buswartehalle an der Schule sehr gefreut. In diesem Zuge 
berichtet der Bürgermeister, dass Herr Kayser die Installation der Rückwand der Haltestelle in 
Vossberg übernehmen wird.  
 
Herr Porath erfragt, ob der Graben an der Inselmühle ausgebaggert wird. Dieses wird verneint, 
aufgrund der örtlichen Gegebenheiten (zu steil) komme man mit Technik nicht ran. Hier müsse 
Herr Espig als Abgesandter der Stadt beim Wasser- u. Bodenverband Insel Usedom-Peenestrom 
Rücksprache halten. Möglichweise muss die Übertragung des Grabens erfolgen. Zumindest die 
Sole, so Herr Porath, muss sauber gehalten werden, damit man in der regnerischen Jahreszeit 
nicht wieder mit den Wassermaßen zu kämpfen hätte.  
 
Herr Dr. Jikeli wäre anlässlich seiner Stadtführungen aufgefallen, dass die Grasmaat und abge-
schnittene Sträucher vom Kindergarten am Schlossberg abgelagert sind. Aus seiner Sicht müs-
sen diese die Schandstelle beräumen. Der Anblick wäre sehr unansehnlich. Wie alle Einwohner, 
könne auch die Volkssolidarität ihren Grünschnitt zum Bauhof bringen. Diese solle dem Kinder-
garten mitgeteilt werden.  
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